



Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Bundenbach, den 22.03.2014

Ausflug mit dem Bohr-Oldibus ins Saarland

FISCHBACH-CAMPHAUSEN – Ehrenknappe Günter Bohr hatte anlässlich seines 70. Geburtstag im Jahr 2013 die Sänger des Knappenchores Bundenbach zu einem Ausflug mit dem „Bohr-Oldibus“ eingeladen. Am Samstag, den 22. März 2014 um 13.00 Uhr starteten 18 Sänger zur Abenteuerfahrt ins Saarland. Günter Bohr höchstpersönlich steuerte den „Bohr-Oldibus“ als erstes nach Landsweiler-Reden zum „Erbe“, eine sehr interessante Ausstellung zum Bergbau im Saarland.



Letzter Zustieg in Hahnenbach



Walter Engel, Werner Jung, Martin Folz und Arnold Folz begrüßten die Hunsrücker Knappen



Günter Bohr durfte auf dem Stuhl ins Bergwerk einfahren



So schliefen die Saarländer



Fahnen der Bergmannsvereine & Uniformhüte



Auf zwei Ebenen gibt es viel zu sehen



(v.l.) Walter und Martin zeigten in welcher Höhe unter Tage gearbeitet wurde



So eine Ausstellung machte auch müde Beine





Unter der Leitung von Gregor Steffen bedankten sich die Hunsrücker Knappen mit der Barbarahymne von Edmund Johann



(v.l.) Klaus Busch Vorsitzender des Bergmannsverein „Glück Auf“ Fischbach-Camphausen, Werner Jung Vertreter der Ortsgemeinde Fischbach-Camphausen und Werner Krug Knappenpräsident aus Bundenbach begrüßten alle Gäste in der „Knubbe-Stubb“ des Bergmannsvereins

Es folgte ein gemütlicher Nachmittag in der „Knubbe-Stubb“ in Fischbach unter lieben Freunden.



Werner Jung am Schifferklavier



Gregor Steffen am Schifferklavier



Gerd Gerhardt am Schifferklavier



Es durfte auch getanzt werden



„Erlaube mir fein`s Mädchen in den Garten zu gehen“, sang Gregor Steffen



(v.l.) Hans Theis und Hans Vogtel sangen „Mein Vater war Bergmann“



Das Lied vom „Schinderhannes“ dargeboten von Hans Theis mit „Julchen“ Tanja



„Supertenor“ Werner Jung schmetterte „Mamatschie schenk mir ein Pferdchen“. Den Anwesenden lief es dabei Eis & Kalt über den Rücken. „Super !!!“



(v.l.) Tanja und Thomas Glaßer, konnte Dieter Sohlbach, sowie Klaus Busch als neue Mitglieder in den Bundenbacher Knappenchor aufnehmen



Auch Gregor (2.v.l.) und Rolf (rechts) freuten sich über die neuen Mitglieder



Zum Abschied sangen alle „Ein schöner Tag - Wir kommen wieder keine Frag“



Auch auf der Rückfahrt im Bus, ging es musikalisch noch Hoch her



Abschließend möchten sich die Sänger des Bundenbacher Knappenchores bei Günter Bohr für den schönen Ausflug von ganzen Herzen bedanken.

„Danke Günter !!!“

**Leiter für Öffentlichkeitsarbeit
im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.
Rolf Schwabbacher**